



Dons enfants en orphelinat au Togo

Bonjour,

Je m'appelle Maïlys, je suis actuellement en mission humanitaire au Togo. Je travaille auprès des enfants de l'orphelinat divine providence à Aneho.

L'orphelinat repose beaucoup sur les dons et la venue des volontaires. Je souhaite donc récolter des fonds afin de proposer en premier lieu des sorties culturelles (musées, visites guidées...) et extra scolaires (piscine, plage...).

Les enfants n'ont pas forcément la possibilité de vivre des expériences en dehors de l'orphelinat et de l'école.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/1lbQXv2l>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Maïlys Ayigah